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绵阳市高新区管委会主任董泓一行莅临易事特考察交流

 近日，绵阳市高新区管委会主任董泓、副主任吉东，市政府铁路建设办公室副主任彭胜玉，高新区投资促进局局长
陶刚，高新区驻深圳办事处主任程浩一行莅临易事特考察交流。易事特董事长何思模教授热情接待了考察组一行。

 何思模董事长向考察组详细介绍易事特在IDC数据中心（含UPS、高压直流）、光伏发电站（含逆变器）和智能微
电网（含电力轨道交通、新能源车及充电桩）三大战略性新兴产业的市场前景、行业地位、业务开展等情况。随后，
董泓主任与何思模董事长就智慧城市建设，锂电池、新能源车及充电桩布局等方面进行深入探讨。

 吉东副主任向何思模董事长详细介绍了绵阳高新区的区域概况、投资环境、产业体系、承接载体、科技人才、政策
体系、生产要素等情况。他介绍称，绵阳高新区是经国务院批准的53家国家级高新技术产业开发区之一，是四川省重
点培育的5个2000亿园区之一，已初步形成以电子信息产业为龙头，以汽车及零部件、新材料等产业为支柱的产业结
构体系。他指出，绵阳是国家智慧城市试点第二批城市，近年来，随着绵阳市智慧城市、云计算、物联网的集中发力
，对IDC数据中心、新能源车及充电桩需求非常大。这与易事特三大战略新兴产业不谋而合，希望易事特前往绵阳高
新区考察投资，助力绵阳经济发展。

 何思模董事长表示，绵阳具有优良的政策环境、广阔的市场前景及雄厚的产业基础，待时机成熟之时，一定会前往
绵阳考察交流。
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